



Ciudad de México, 2 de abril, 2018

Estimados colegas, estudiantes y amigos:

Estamos armado un Blog titulado *Economía Política Urbana* en la plataforma científica francesa *Hypotheses* ([www.ecopolurb.hypotheses.org/Indice](http://www.ecopolurb.hypotheses.org/Indice)). En su forma inicial contiene los siguientes apartados:

1. Cursos de posgrado en economía política urbana
2. Bibliografía recomendada
3. Tesis de posgrado en proceso
4. Ponencias y conferencias
5. Proyectos de investigación en proceso

Por el momento están ejemplificados con material de mi autoría y de jóvenes doctores de algunas tesis que he dirigido, a lo cual se tiene acceso mediante un URL.

Recientemente se agregó un libro titulado *Evolución de las condiciones generales de la producción en la ciudad antigua* (Çatalhöyük, Azoria y Roma), que constituye mi primer escrito publicado únicamente en forma electrónica con acceso libre. Fue posible hacerlo público en cuatro semanas después de haberlo terminado, tiempo requerido para obtener el ISBN (solo con la licencia de Creative Commons se puede hacer en minutos).

Nos permitimos invitar a más autores como colaboradores del Blog para que vayan incluyendo sus publicaciones y otros trabajos, una vez que así lo manifiesten y sean aceptados como colaboradores. En Hypotheses no se pueden incluir las copias electrónicas de los documentos completos, sino solo una explicación de su contenido y un URL (link) sobre donde consultarlo (ver ejemplos en las páginas incluidas en el Blog). Bajo el título de economía política urbana cabe incluir material que sea, además de economía propiamente dicha, de temas urbanos, como suelo, vivienda, infraestructura, áreas verdes, ciudades perdidas (favelas), historia de ciudades, etc. Ello, siempre y cuando utilice la metodología de la economía política en sentido amplio, esto es, dentro del materialismo histórico-estructural y sus categorías analíticas.

Si hubiera interés en la propuesta y se incorporarán más colaboradores, mediante la influencia que podría generarse en alumnos de estudios urbanos y colegas en general, eventualmente se podría conformar una escuela latinoamericana de economía política urbana.

Quedo a sus órdenes para cualquier asunto al respecto ([ggarza@colmex.mx](mailto:ggarza@colmex.mx)), les agradezco su amable atención y les envío un afectuoso saludo, Gustavo Garza.